

ños, invitó a su buen uso y agradeció a todos su presencia. Seguidamente intervino Joaquín Aguirre quien resaltó la labor que viene realizando el INEM a través de las Escuelas-Taller desde el doble punto de vista de la formación y de la promoción de empleo. Cerró el turno de intervenciones Diego Peris para manifestar que iba a hacer dos reflexiones: "La primera para manifestaros mi admiración por la obra realizada, porque como profesional considero que es magnífica y mi admiración hacia las personas que la han hecho posible, de forma especial hacia los cuarenta jóvenes que en ella han trabajado aprendiendo un oficio y la segunda es de felicitación a todos vosotros porque vais a tener la oportunidad de disfrutar de este parque desde los más pequeños a los mayores". Cerró su intervención diciendo: "En nombre de los hombres y mujeres de Manzanares, declaro inaugurado este parque".

Tras la inauguración entramos en conversación con el Concejal responsable de esta obra, José Camacho, quien amablemente nos hizo un breve inventario de lo realizado en este Parque del Polígono: se han invertido un total de ciento ochenta millones de pesetas, de los cuales el INEM ha aportado ciento treinta, el Ayuntamiento de Manzanares cuarenta y cinco, la Junta de Comunidades, cuatro, y la Caja de Madrid cinco. La rehabilitación del Parque ha consistido en la construcción de un lago artificial y un canal con una capacidad de unos seis mil metros cúbicos y en el lago un surtidor que eleva el agua a quince metros de altura; habrá barcas y patines para que la gente pueda pasear a lo largo del canal. Hay un bar-restaurante con mesas y bancos de pic-nic, circundados con unos diez mil metros de césped; un campo de minigolf con once hoyos; la pérgola con una fuente central; el auditorio con un aforo para unas cuatrocientas

